

Providencia: costoso transporte de mercancías

Escrito por Redacion

Jueves, 10 de Marzo de 2011 12:27 -



Los comerciantes de Providencia y Santa Catalina expresaron su preocupación por las alzas desmedidas anunciadas por los propietarios de las motonaves que transportan mercancías al municipio.

Los agentes y propietarios de Miss Raziman, Miss Isabel y Doña Olga, en comunicación del 18 de febrero del 2011, manifestaron que debido a pérdidas ocasionadas en el ejercicio durante los últimos años, determinaron aumentar los precios de fletes que empiezan a regir a partir de la fecha en mención como se expresa en la siguiente comunicación:

“Como es de su conocimiento, en el año 2007 las tarifas por concepto de transporte marítimo se ajustaron a los gastos y costos que nuestras navieras estaban sufriendo en el año 2008, estos precios disminuyeron nuevamente creando pérdidas sustanciales y provocando un impacto negativo a tal punto que nuestros indicadores de rentabilidad presentan pérdidas, afectando la economía de las empresas, teniendo en cuenta que los costos fijos y variables no disminuyeron sino que al contrario aumentaron considerablemente. Nos vemos en la necesidad de volver a establecer las tarifas asumidas en ese entonces y por consiguiente presentamos una nueva lista de precios, los cuales comenzarán a regir a partir del día 18 de febrero al 30 de junio del año 2011 por nuestras navieras”

La comunicación está firmada por Marítima El Cove, Marítima Howard y Comercializadora Sagitario M/N Miss Isabel.

Los comerciantes tras analizar el listado señalaron que los aumentos sobrepasan hasta el 120% en algunos ítems, como se demuestra en el transporte de una caja que pasó de costar \$ 4.000 a \$ 12.000 pesos.

Providencia: costoso transporte de mercancías

Escrito por Redacion

Jueves, 10 de Marzo de 2011 12:27 -

La comerciante Violeta Howard que despacha semanalmente mercancías desde San Andres al municipio, mostró su preocupación por el aumento exagerado de los precios y solicitó la inmediata intervención de la alcaldesa, los concejales y el personero Roy Robinson.